

Gobierno bolivariano rechaza injerencia extranjera (+Fotos y Audio)



Yván Gil, Ministro del Poder Popular para las Relaciones Exteriores.

Por: Dalia Reyes Perera

El Gobierno Bolivariano de Venezuela emitió un Comunicado en el cual rechaza el injerencismo y la presunta creación de un nuevo Grupo de Lima que intenta socavar la soberanía de esta nación.

Así lo dio a conocer Yván Gil, Ministro del Poder Popular para las Relaciones Exteriores, quien señaló que se abre una nueva e insólita página por gobiernos de la región en contra de la independencia de Venezuela, repitiendo la triste historia del 2019, cuando se hicieron jugadas hostiles diplomáticas contra la Patria de Bolívar y Chávez.

El documento expresa: “La República Bolivariana de Venezuela rechaza en los términos más enérgicos el grosero e insolente comunicado de los Gobiernos de Argentina, Costa Rica, Chile, Ecuador, Estados Unidos, Guatemala, Panamá, Paraguay, Perú, República Dominicana y Uruguay, quienes, emulando el nefasto fracasado y derrotado grupo de Lima, pretenden continuar violando el derecho internacional cometiendo un acto inaceptable de injerencia en asuntos que solo competen a los venezolanos”.

Más adelante señala el Comunicado:

“Venezuela exige absoluto respeto a su soberanía e independencia, ganadas luego de intensas luchas en contra de los más hostiles imperios, que se empeñan en poner las manos a los recursos naturales que no le pertenecen, e intentan imponer hoy otra vez una política de cambio de régimen, típica de los golpes de estado que el imperio estadounidense por más de cien años promovió en América Latina y el Caribe”.

Y añade:

“Esos gobiernos, con su postura, avalan y se hacen cómplices de la violencia criminal post-electoral que azotó al territorio venezolano entre el 29 de julio y el 2 agosto, la cual atacó centros de salud, educación, seguridad, transporte y símbolos nacionales, y dejó un saldo de asesinados y heridos con el uso de bandas transnacionales contratadas para tal fin”.

El canciller venezolano recordó que “la historia se ha encargado de demostrar que el destino que les depara a quienes osen ir contra la dignidad del pueblo bolivariano no es más que el desprecio y la vergüenza internacional”, y aseveró que una vez más, vendrá la victoria y saldrá la verdad a la luz.

“Así como el pueblo de Simón Bolívar y Hugo Chávez pulverizó las arremetidas del fenecido Grupo de Lima y su pretensión de imponer un gobierno títere a través de la aventura fracasada de Juan Guaidó, en esta ocasión pulverizará todas y cada una de las acciones que intentan iniciar a través de sus fracasados gobiernos en contra del pueblo venezolano”, aseveró.

Finalmente concluyó: “Como ha sido inmortalizado en el relato popular que reza, el que se mete con Venezuela se seca”.

EDMUNDO GONZALEZ SERÁ CONVOCADO A COMPARECER ANTE EL MINISTERIO PÚBLICO
Por su parte el Fiscal General de la República, Tarek William Saab, anunció que en las próximas horas el ciudadano Edmundo González Urrutia, será citado ante el Ministerio Público, para que rinda declaraciones de su responsabilidad en la publicación de la Página Web que publicó las actas electorales, usurpando las competencias del Poder Electoral en Venezuela, y entre otros delitos que se investigan, está declarado en desacato por desconocer la autoridad de los máximos poderes electorales del país, (el Consejo Nacional Electoral y el Tribunal Supremo de Justicia), ante cuyas audiencias no se presentó nunca.

“Va a tener que dar la cara ante este Ministerio Público, se hizo responsable de publicar documentos falsos y forjados”, dijo Saab durante una rueda de prensa este viernes.



Tarek William Saab, Fiscal General de la República.

En ese sentido, el Fiscal General señaló que “Todos los Partidos que apoyaron a González Urrutia manifestaron no poseer actas, Entonces –se preguntó- ¿qué fue lo que tuvieron, unos documentos falsificados en una página web?”.

Además, señaló desconocer el paradero de González Urrutia, “no se sabe en qué lugar del mundo está, no da la cara”.

“Tiene que venir a esta citación para que hable de su responsabilidad en él antes, durante y después del 28 de julio”, reiteró Saab.

El Fiscal recordó que ya el Ministerio Público había avanzado en las investigaciones contra el excandidato opositor por varios delitos, mientras que el Tribunal Supremo de Justicia convocó a la Fiscalía a incluir todas estas pruebas en el proceso que está en marcha contra González Urrutia.

Las evidencias contra el excandidato que no da la cara están sobre la mesa, enfatizó.

Ante lo señalado, el Fiscal General especificó que los delitos por los cuales se investiga al excandidato se refieren a: Usurpación de funciones, instigación a la desobediencia de las leyes, delitos informáticos, asociación para delinquir; entre otros.

No obstante, recordó que ante los llamados irresponsables a los actos terroristas de la extrema oposición, el pasado 29 y 30 de julio, el 100% de los fallecidos fueron atribuidos a los mal llamados “comanditos”.

Tarek William Saab informó que el Ministerio Público recibió una copia certificada de la decisión del Tribunal Supremo de Justicia en la cual solicita incorporar su dictamen a los elementos relacionados con las investigaciones que ya se hacen en base a violaciones que ha cometido el excandidato opositor de la extrema derecha, declarado en desacato por no reconocer al Tribunal Supremo de Justicia y al Consejo Nacional Electoral, además de determinar su responsabilidad en otras violaciones de la justicia.



Ministerio Publico de Venezuela

González Urrutia utilizó el sistema electoral venezolano para aparecer con su rostro en las tarjetas electorales, ser postulado, pero desconoció a ese propio sistema electoral cuando cantó fraude, no se presentó ante el Consejo Nacional Electoral ni a las audiencias convocadas por el Tribunal Supremo de Justicia donde tampoco los Partidos que lo postularon entregaron ninguna documentación, además de usurpar funciones de las instituciones venezolanas, explicó.

Documentos clasificados dan fe de que Edmundo González y Leopoldo Castillo fueron responsables durante las luchas de insurgencia en El Salvador del asesinato serial de siete jesuitas, recordó.

Sobre la responsabilidad de la ultraderecha consideró: “En su propósito de desatar la violencia, ellos son responsables de los 27 muertos y 190 heridos, ninguna de estas víctimas perdieron la vida atribuibles a Cuerpos de Seguridad del Estado”, insistió.

De igual manera, puntualizó que el opositor acudió a las autoridades electorales para inscribirse como candidato, por lo cual tiene que respetar las leyes del país, y la institucionalidad.

Durante la jornada, una vez más el pueblo marchó unido en una gran movilización contra el fascismo y por la paz, también se realizó en el teatro Bolívar de la capital del país el Foro Intervención de Estados Unidos en el sistema electoral venezolano como técnica de golpe de estado, con una conferencia impartida por Samuel Moncada, Embajador Representante Permanente de este país ante la ONU.

***corresponsal de Radio Habana Cuba en Villa Clara, desde Venezuela**

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/363617-gobierno-bolivariano-rechaza-injerencia-extranjera-fotos-y-audio>



Radio Habana Cuba